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ATA DA 56ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE USUÁRIOS DA 

SERCOMTEL S.A. – TELECOMUNICAÇÕES 
 

 

Ata da Quinquagésima Sexta Reunião Ordinária do Conselho de Usuários da 

SERCOMTEL, realizada no dia treze de dezembro de 2022, às 16h00min, por meio 

de vídeo conferência, onde participaram os seguintes Conselheiros: Nilton 

Camargo Costa (Ex-Presidente), Sebastião Ferreira Macedo (Vice-Presidente), 

Leonice Silva (Presidente) , e Fábio Fernandes Bueno (Secretário do Conselho), 

Analista de Regulamentação e Interconexão cedido pela da Sercomtel 

Telecomunicações S/A. Estando ausentes os demais conselheiros: 1)Paulo Roberto 

Debiagi (justificou por trabalho) 2)Rodrigo Cesar Vedovatte, 4)Amarildo Gazzola 

Barreiros (Repres. RFNSA Instalações Telefônicas Ltda EPP), 5)Roque Alves dos 

Santos (Repres. Comitê Municipal do PC do B), Paulo Mauricio Acquarole (Repres. 

Sindicato Rural Patronal de Londrina). O Secretário iniciou os trabalhos 

apresentando os assuntos da pauta: 01. Reunião de Encerramento do Conselho; 

02. Investimento na cidade de R$ 300 Milhões; 03. Perspectivas de retorno ao 

CONSUS em 2024; Iniciamos pelo item 02, para tratar da confirmação de 

investimento na rede de fibra em Londrina na ordem de R$ 300 Milhões, o que 

causou uma ótima repercussão na cidade, tendo em vista que em muitos lugares 

a internet ainda não chegou com a qualidade disponível na região central. Foi 

passada a palavra a Presidente e aos demais que se pronunciaram de maneira 

positiva. Em seguida passamos para os itens 01 e 03, que tratam do encerramento 

do conselho de usuários neste ano, tendo em vista a não obrigatoriedade devido 

o enquadramento da empresa como PPP. Entretanto a empresa, não descartou 

seu retorno, mesmo sem a obrigatoriedade, pois entende que se trata de uma 

boa ferramenta de trabalho e apoio se bem utilizada. Passando a palavra aos 

participantes, cada um de seu jeito, relembrando os longos anos da existência do 

Conselho. Encerramos a reunião por volta das 16:24h. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 16:24 horas e, por ser 

uma reunião remota, realizada em ambiente virtual, printamos abaixo as telas da 

participação com a data e horários. 

 

Londrina-Pr, 13 de dezembro de 2022. 

 

 

 

 

             

Fábio Fernandes Bueno 

Secretário do Conselho 
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Fábio Fernandes Bueno 

Secretário do Conselho 
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